

Pfarrer Ronald Henke geht ins Lautertal

Lautertal – Pfarrer Ronald Henke wird neuer Pfarrer im Lautertal. Die Kirchenvorstände Unterlauter, Rottenbach und Neukirchen wählten den bisherigen Hassenberger Pfarrer. Henke (48) ist seit 19 Jahren Seelsorger in Hassenberg.



Ronald Henke

Er ist verheiratet und hat drei erwachsene Töchter. Pfarrer Henke ist mit großer Leidenschaft Dorfpfarrer und freut sich auf die Aufgaben im Lautertal. Er bringt Erfahrungen in der Arbeit mit Kindertagesstätten mit. Er feiert gerne Gottesdienste. Die Begegnung mit den Gemeindegliedern ist ihm wichtig. Pfarrer Henke wird laut Mitteilung seinen Dienst in Unterlauter am 1. Februar 2019 antreten. *red*